

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:  
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



**Dr. Hoffmann Facility Services Group, eine Beteiligung von Beyond Capital Partners, übernimmt die Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH und festigt ihre Marktposition**

November 2024, München – Der von der Beteiligungsgesellschaft Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich über deren Portfolio-Beteiligung Dr. Hoffmann Facility Services Group GmbH („Dr. Hoffmann“) durch die Übernahme von 100 % der Anteile an der in Freising bei München ansässigen NR Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH („NR“) beteiligt. Nach dem Erwerb der Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH („GDB“) im November 2022, der Clamex Gebäudereinigung GmbH („Clamex“) im Juni 2023 sowie der S&M Services GmbH („S&M“) im Dezember 2023, festigt Dr. Hoffmann weiter seine Marktposition und setzt die deutschlandweite Expansion fort. Das Closing erfolgte im November 2024.

NR ist ein erfahrener Gebäudedienstleister im Großraum München und betreut mit über 150 Mitarbeitern 92 Objekte mit professionellen und zertifizierten infrastrukturellen Dienstleistungen, von individuellen Servicekonzepten, Unterhalts- und Sonderreinigung über Glas- und Fassadenreinigung bis hin zu Winterdiensten.

Dr. Hoffmann wurde 1989 von Dr. Rainer Hoffmann gegründet und ist aktuell mit über 3.500 Mitarbeitern in 190 Städten und Gemeinden bundesweit für Kunden der öffentlichen Hand und Großunternehmen in den Bereichen Facility Management, Reinigung und Pflege, Außenanlagepflege, Wach- und Sicherheitsdienste sowie Feelgood Services aktiv. Individuelle Reinigungskonzepte, modernste Reinigungsgeräte, nachhaltige Produkte und höchste Qualitätsstandards zeichnen das Serviceportfolio von Dr. Hoffmann aus. Seit September 2024 tritt die Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH mit dem neuen Namen Dr. Hoffmann Facility Services Group sowie einem neuen Corporate Design und einem Relaunch der Unternehmenswebsite am Markt auf. Die Namensänderung spiegelt nicht nur das erweiterte Dienstleistungsportfolio wider, sondern auch den Anspruch, als ganzheitlicher Anbieter von Facility Services & Solutions zu agieren. Weiter symbolisiert die Namensänderung die Gruppenstruktur, die das Unternehmen geschaffen hat und sukzessive weiter ausbauen wird.

Anton Linseisen, Geschäftsführer der Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH: *„Unser Qualitäts- und Umweltmanagementsystem entspricht internationalen Standards und unsere Mitarbeiter werden regelmäßig geschult. Dienstleistungen werden von Menschen für Menschen erbracht und so legen wir großen Wert auf Qualität und den wertschätzenden Umgang mit unseren Mitarbeitern. Wir freuen uns sehr, Teil der Dr. Hoffmann Group zu sein, die unsere Werte teilt.“*

*„Mit der Übernahme der Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH stärken wir unsere Präsenz in Süddeutschland, vergrößern unseren Kundenstamm im privaten und öffentlichen Sektor und erweitern unser Serviceportfolio. Wir heißen Anton Linseisen und sein Team herzlich willkommen“, sagt Steffen Kleinhenz-Sonnenschein, Geschäftsführer der Dr. Hoffmann Facility Services Group.*

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: *„Der Markt für Gebäudedienstleistungen ist stark fragmentiert und wird durch die steigende Nachfrage nach professionellen Dienstleistungen und hohen Hygienestandards angetrieben. Mit Dr. Hoffmann setzen wir seit Anbeginn die geplante Buy & Build-Wachstumsstrategie mit dem Ziel, einen führenden Anbieter für qualitativ hochwertige und nachhaltige Gebäudereinigung und -dienstleistungen in Deutschland zu bilden, um. Unter diesem Fokus konnte seitdem die kontinuierliche Erschließung neuer gewerblicher Kunden sowie weitere Zukäufe von erfolgreichen und profitablen Facility Services Unternehmen unter dem Dach von Dr. Hoffmann umgesetzt werden.“*

**Über NR Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistung:** NR Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistung betreut im Großraum München mit über 150 Mitarbeitern 92 Objekte mit infrastrukturellen Dienstleistungen. <https://www.nrgb.de>

**Über Dr. Hoffmann Facility Services Group:** Dr. Hoffmann Facility Services Group mit Sitz in München ist ein seit über 30 Jahren etabliertes Unternehmen und ein bundesweit aktiver Gebäudereinigung-Dienstleister. Mit über 3.500 Mitarbeitern an acht Standorten in Deutschland bietet das Unternehmen hochqualitative Serviceleistungen für seine B2B-Kunden an. <https://www.drhoffmann.eu/>

**Über Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. <https://beyondcapital-partners.com>



### **Dr. Hoffmann Facility Services Group, an investment of Beyond Capital Partners, acquires Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH and strengthens its market position**

November 2024, Munich - Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by the investment company Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), has acquired 100% of the shares in NR Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH ("NR") based in Freising near Munich via its portfolio company Dr. Hoffmann Facility Services Group GmbH ("Dr. Hoffmann"). Following the acquisitions of Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH ("GDB") in November 2022, Clamex Gebäudereinigung GmbH ("Clamex") in June 2023 and S&M Services GmbH ("S&M") in December 2023, Dr. Hoffmann is further expanding its market position and continues its growth path in Germany. The closing took place in November 2024.

NR is an experienced facility services provider in the greater Munich area and, with over 150 employees, takes care of 92 properties with professional and certified infrastructural services, from individual service concepts, maintenance and special cleaning to glass and façade cleaning and winter services.

Dr. Hoffmann was founded in 1989 by Dr. Rainer Hoffmann and services with over 3,500 employees clients in the public sector as much as large companies in 190 cities and municipalities across Germany in the areas of facility management, cleaning and maintenance, outdoor facility maintenance, security services and feel-good services. Individual cleaning concepts, state-of-the-art cleaning equipment, sustainable products and the highest quality standards characterize Dr. Hoffmann's service portfolio.

Since September 2024, Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH has been operating on the market with the new name Dr. Hoffmann Facility Services Group as well as a new corporate design and a relaunch of the company website. The name change reflects not only the expanded service portfolio, but also the company's claim to act as a holistic provider of facility services and solutions. Furthermore, the name change symbolizes the group structure that the company has created.

Anton Linseisen, Managing Director of Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH: *"Our quality and environmental management system complies with international standards and our employees are regularly trained. Services are provided by people for people and so we attach great importance to quality and the appreciative treatment of our employees. We are very pleased to be part of the Dr. Hoffmann Group who shares our values."*

*"With the acquisition of Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistungs-GmbH, we are strengthening our presence in southern Germany, expanding our customer base in the private and public sectors and extending our service portfolio. We warmly welcome Anton Linseisen and his team,"* says Steffen Kleinhenz-Sonnenschein, Managing Director of the Dr. Hoffmann Facility Services Group.

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners: *"The market for facility services is highly fragmented and driven by the increasing demand for professional services and high hygiene standards. With Dr. Hoffmann, we implemented from the beginning a dedicated buy & build growth strategy to become one of the leading providers of high-quality and sustainable facility services in Germany. The focus is on the continuous development of new commercial clients as well as further acquisitions of successful and profitable facility services companies under the umbrella of Dr. Hoffmann."*

**About NR Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistung:** NR Neue Raumpflege Gebäude-Dienstleistung takes care of 92 properties with infrastructural services with over 150 employees in the greater Munich area. <https://www.nrgb.de>

**About Dr. Hoffmann Facility Services Group:** Dr. Hoffmann Facility Services Group, based in Munich, is an established company for over 30 years and a nationwide facility services provider. With over 3,500 employees at eight locations in Germany, the company offers high-quality services to its B2B customers. <https://www.drhoffmann.eu/>

**About Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

